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令和４年第１回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

３月７日（月） 

◎ ２番 渡辺 悦夫 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 市長の公約について 

・本市の出生者数について 

・児童生徒数の推移について 

     ・令和３年度市内各小中学校の学級数について 

     ・小中学校の適正規模の学級数について 

     ・適正規模の学級数と本市の学級数を比較しての課題 

     ・学級数が少ないとどのような問題と具体的に課題があるのか 

     ・教育環境の整備について 

     ・はぎビレッジの今後の方向性について 

     ・花貫渓谷の誘客に向けたこれまでの取組状況について 

     ・体験型観光の充実、花貫渓谷の整備について 

 

◎１４番 寺岡 七郎 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 水道ビジョンについて 

     ・茨城県の水道ビジョンについて 

     ・高萩の水道ビジョンについて 

     ・高萩の水道ビジョン再評価について 

    ２ 工業用水の計画について 

     ・再度２０，０００㎥／日にした理由について 

     ・契約水量と実水量について 

     ・工業用水の再利用について 

     ・ダム使用権の変更は可能か 

 

◎ １番 坪和 久男 君 [一問一答（大項目質問）] 

   １ 県北医療センターの医療体制について 
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・診療科及び医師の現状等について 

  県北医療センターの役割等について 

  診療科及び医師数について 

    ・内科の診療体制について 

      常勤医師の診療体制について 

      常勤以外の診療体制について 

    ・小児科の診療体制について 

      小児科外来診療について 

    ・今後の常勤医師の確保について 

      常勤医師の安定確保について 

   ２ 消防団員確保による地域防災力の向上について 

    ・消防団員の現状について 

      消防団の定員数と実数について 

      消防団の人員の推移について 

    ・消防団員確保の取組について 

      現状の取組について 

      今後の対応について 

    ・消防団協力事業所制度の推進について   

      消防団協力事業所制度の現状について 

      今後の推進体制について 

 

◎ ４番 我妻 康伸 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 市政運営について 

    ２ 安心・安全なまちづくりについて 

     ・地域防災について 

     ・防災アプリについて 

     ・防災教育について 

       萩っ子防災訓練について 

     ・河川について 
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     ・都市計画道路３・５・９号安良川赤浜線について 

   

◎１３番 平  正三 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 東海第二原発問題について 

     ・ＵＰＺ圏内５市町による日本原電に対する要望について 

     ・避難計画について 

    ２ 18歳までの医療費無償化について 

     ・昨年６月議会での市長答弁で「国が行うべきだ」と言ってい

るが、その理由について 

     ・無償化を行うための財源について 

    ３ 市民体育館の雨漏り対策について 

     ・雨漏り改善の取組について 

     ・屋根の全面改修を行わない理由について 

 

３月８日（火） 

 ◎ ９番 田所 和雄 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高萩市人口ビジョンについて 

     ・人口の現状分析（2022年１月１日現在、27,156人） 

     ・人口の減少が市の将来に与える影響 

     ・人口の将来展望 

       国立社会保障・人口問題研究所による将来人口の推計 

       （2045年、17,700人） 

       市の将来目標人口（2045年、20,300人） 

    ２ 第２期高萩市創生総合戦略（2021～2025）について 

     ・策定方針と基本目標 

     ・具体的な施策と重要業績評価指標（ＫＰＩ） 

    ３ 市の将来目標人口（2045年、20,300人）は達成できるのか 

     ・第２期高萩市創生総合戦略の将来目標人口 

      （2025年、26,525人） 
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     ・第６次高萩市総合計画（2021～2030）の将来人口目標        

      （2030年、25,000人） 

 

 ◎１１番 吉川 道隆 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 小中学校適正配置について 

    ・学校編成の見直し 

   ２ 道路整備について 

    ・都市計画道路３・５・９号安良川赤浜線 

     ・市道２１２号線 

     ・安良川新町交差点 

     ・安良川交差点 

     ・本町通り沿い水路 

    ３ 高浜スポーツ広場駐車場について 

     ・駐車場の整備 

 

◎１０番 菊地 正芳 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 子宮頸がんワクチン定期接種について 

     ・昨年度、本年度の対象者、接種者、接種率 

     ・勧奨差し控え前の平成 24年度の対象者、接種者、接種率 

     ・積極的勧奨の再開に対しての本市の対応 

     ・キャッチアップ接種に対する体制 

    ２ ヤングケアラーについて 

     ・実態把握、社会的認知度を高める取組 

     ・これまでの成果 

     ・小学６年生を対象とした実態調査への取組 

     ・国の財政支援が始まる中での本市の支援体制強化の取組 


